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Question du groupe socialiste 
 
Mammographie 

Suite au retrait du rapport 05.017 "Mammographie", le groupe socialiste tient à affirmer son 
étonnement sur la procédure utilisée par le Conseil d'Etat. 

Le gouvernement ne pense-t-il pas qu'il aurait été "transparent" d'avertir au minimum le bureau du 
Grand Conseil avant de retirer ce rapport en début de session? 

Est-il prêt, à l'avenir, à tenir compte des sensibilités, voire des susceptibilités du Grand Conseil? 

 
Signataires: O. Duvoisin et M. Debély. 


